



6 Pièces

325 m²

Réf. 75100

945 000 €

St Verand

Maison à vendre (71570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Vérand, village de caractère à la lisière du Beaujolais et du sud Bourgogne, à moins d'1h de Lyon. Maison de charme à la rénovation soignée d'environ 325 m² habitables avec extérieur paysagé, piscine, spa et dépendance. Belles pièces de réception comprenant 1 cuisine dinatoire toute équipée, 1 salle à manger avec cheminée et 1 séjour ouvrant sur 1 terrasse avec vue imprenable sur l'église et les vignes du Beaujolais. Côté nuit, 4 chambres et 4 salles de bains. 1 salon cinéma, 1 salle de billard et 1 espace Jacuzzi complètent cette propriété. Enfin, les dépendances comprenant 1 cave à ...

Saint-Vérand, village of character on the edge of Beaujolais and southern Burgundy, less than 1 hour from Lyon. Charming house with careful renovation of approximately 325 m² of living space with landscaped exterior, swimming pool, spa and outbuilding. Beautiful reception rooms including 1 fully equipped dining kitchen, 1 dining room with fireplace and 1 living room opening onto a terrace with breathtaking views of the church and the Beaujolais vineyards. Night side, 4 bedrooms and 4 bathrooms. 1 cinema lounge, 1 billiards room and 1 Jacuzzi area complete this property. Finally, the ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

